

Detroit 2014: Volvos Design überzeugt Preisrichter

Das Volvo Concept XC Coupé ist zum besten Konzeptfahrzeug der Autoshow NAIAS in Detroit (- 26.1.2014) gewählt worden. Zudem vergab die Jury des „Eyes On Design Award“ einen weiteren Preis für die beste Verwendung von Farben, Grafiken und Materialien aller ausgestellten Fahrzeuge.

Mit dem 4,50 Meter langen Zweitürer, der ganz auf Chrom verzichtet, gibt Volvo einen Vorgeschmack auf sein künftiges Design. Einige Details finden sich möglicherweise bereits am nächsten XC90 wieder, der im Laufe des Jahres auf den Markt kommen soll.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo Concept XC Coupé.



Volvo Concept XC Coupé.
